





LA SOLIDARITÉ EST-ELLE UN « MÉTIER » DANGEREUX ?

HOMMAGE À HENRI CURIEL

Il y a 40 ans, le 4 mai 1978, Henri Curiel a été assassiné à Paris, au pied de l'immeuble où il habitait. Comme pour la plupart des crimes politiques, l'enquête n'a pas abouti, et le dossier a été classé. Toutefois, de nouveaux éléments sont apparus qui ont permis à sa famille d'exiger et d'obtenir la réouverture du dossier et la désignation d'un juge d'instruction, le 9 janvier 2018.

En hommage à ce personnage hors du commun, le Collectif Méditerranée de « la Maison du Monde » d'Evry, en partenariat avec Orient XXI, organise les vendredi 4 Mai et Samedi 5 Mai, un colloque autour de l'action inlassable de Curiel en solidarité avec tous les peuples opprimés.

